ZERO to ONE

遊びゴコロで、 0 → 1

FUTURE SESSION QINUYAMA



犬山市フューチャーセッション 2017~ >>> 集まったメンバーが立場を超えて自由に語り合い、対話から価値を生み出す「創造的な語り場」。

「コトを起こす」プロジェクト作戦会議

6

プログラム

- 1. 前回のふりかえり
- 2. この間の動きプチ報告会
- 3. グループワーク「コトを起こす」 プロジェクト作戦会議#2
- 4. 発表&共有

2月16日金曜日の夜、犬山国際観光センターフロイデ1Fにて、「フューチャーセッション@犬山」の第6回を開催しました。参加者は、市民、市職員、事務局スタッフも含めて20名でした。この日、まずは、前回から今回までの間に各グループで行った活動について写真や試作品などもまじえ報告し合いました。

そのあとは、4グループに分かれてプロジェクトの作戦会議。 対話を通して取組みを深め合い、最後に再び全員で輪になって、 各グループで話した内容をシェアしたうえで、意見交換しました。

この間の動きプチ報告会

前回以降に各グループで行った活動について報告し合いました。

犬山おもしろい人図鑑





3人の方にインタビューして3号出そう!ということで、まずは減農薬有機農法で野菜作りをしている澤田さんに、3人でインタビューに行き、里芋が保存食になるので防災にも役立つという話など、おもしろい話をたくさん聞いてきました。

ただ今記事を作成中。日比野製茶さんなど、 他の方も近々インタビューを行う予定。早急に 進めなければという状況です。



たまゆりちゃんによるデザイン・作成中の「犬山おもしろい人図鑑 FILE2」 ↑

「犬山西老人憩の家」で、地域の交流拠点について考えるワークショップ(WS)が開かれていたので、おじゃましてきました。WS に参加されている皆さんが「子どもの居場所」について考えていらして、私達も「匠の教室」のことを伝えて、じゃあここで何ができるのか?という話をしていく中で、まずは施設のことを知っていただくために「犬西の家に行ってみよう」という企画を立てました。3月31日(土)10時~15時。WSに参加されていた地元の方から、「写真プリント教室がやりたい」という話が出てきて、その他にも映画上映会、無料ドリンク、カルタなどができたらと、話を詰めているところです。





朝活ラジオ体操

2月4日に第1回 目の「朝活ラジオ体操」をしました。めちゃ寒 かったです。終わった頃にちょうど夜が明けて きました。自分の知り合いを呼んで、最後まで 自分の足でがんばらなあかん、ということでレ

クチャーしてもらったあと、朝市に流れて、ちょうどいい感じだった。 次回は夜が明けてちょうどいい頃だと思うので、是非参加して下さい!





↑イメージが伝わるミニチュア版

わん丸君ベンチに座ろう!

ベニヤの板の2層構造で立体的になってい ます。パーツごとにレーザーでカット。2月10日(土)に組み立てと二ス塗りを し、本町交差点の南側、下本町の「まちかどボランティアセンター」前に置きま した。SNS で拡散してどこまで広がるかを試したり、1日にどのくらいの人が座 るかを計測したりしたいなと思います。

このベンチを着色するかどうかで悩んでいます。木の感じはカッコイイけれど、 座って写真を撮るなら、色を付けた方が写真映えするのかなと。通りかかった岐 阜から来た 20 代の女の子達に座って自撮りもしてもらって、どっちがいいかを 聞いたら「色を塗った方がいい」と。意見はけっこう分かれるんです。

色を塗らないことによって、加工力…どうやって作ったのか?にも目が いくのでは?市民の提案で、市内の企業と協力してやったというストー リーがあると拡散しやすいので、作成した奥村工業所のロゴや名前を入 れておくといいと思います。



′グループワーク「コトを起こす」プロジェクト作戦会議#2〜発表&共有

プロジェクトごとに話し合い、最後に全員で発表共有しました。

匠の 黎室

イベントの内容の話を詰めたり、チラシの 部数を決めたりしました。また、これから 一緒に犬西の家の運営を考えていただける 方を見つけるために、アンケートを取った り、チラシに載せたりしようということに なりました。

わん丸君 座ろう! 人の流れを確認して終わりではなく、その 先に、あのベンチから何を生み出せるか、 ということも考えていかないといけない、 という話になりました。また、わん丸君の 認知度がそこまで高くないのでは?という ことで、段階を踏んで企画をいろいろ練っ ていかないといけないのかなという話に。

作り手としては、木が見えるものはいいと 思いますが、色を塗った方がインパクトは ある。人が何のために座るのか、その意味 を考えることが重要だと思います。



加大

インパクトのある表紙、手に取って見てもら おもしろい うためにどうしたらいいのか。風刺画を載せ 人図鑑 るなどのアイデアも出ましたが、今のところ 素直な感じの方がいいかなと思っています。 おもしろいアイデアがあったらぜひ!

告知はチラシでは行わず、Facebook ページ を作ることにしました。今は木曽川で行って いますが、青塚古墳や他の場所でやりたいと いう話も。第1・第3日曜の定例は木曽川で、 スペシャル回でいろんな場所に行くというの もいいのでは、という話もありました。



ひとことアンケートょり

グループ間でアドバイスが出し合える場はいいですね/多面的に物を見れて よかったです。複数(メンバー以外)の意見を聞けて良かった/新しい課題が 見つかった。今後の展開が楽しみ/いろんな意見があっておもしろい!! ほか

フューチャーセッションは来年度も続きます! 詳しくはまた決まったらお知らせします!

犬山市役所 地域安全課 (担当:田原)

2 0568-44-0346

Mail: 010400@city.inuyama.lg.jp